

67 Jahre nach Kriegsende waren aber nicht mehr von allen verschollenen Soldaten Fotografien verfügbar.

Bedauerlicher Weise ist es deshalb nicht gelungen alle Vermissten mit einem Bild dar zu stellen.

So können

<b>Metz Erhard,</b>	<b>Wehner Anton,</b>	<b>Balling Artur,</b>
<b>Müller Stefan,</b>	<b>Wehner Gottfried</b>	<b>Dehn Richard,</b>
<b>Schmitt Gottfried,</b>		<b>Voll Ludwig</b>
<b>Schmitt Konrad</b>		
<b>aus Steinach</b>	<b>aus Roth</b>	<b>aus Hohn</b>

nur namentlich genannt werden.

Ebenso verhindern nicht verfügbare Bilder die optische Darstellung der weiteren Opfer aus der der Zivilbevölkerung die der Kampf um Steinach gefordert hat.

<b>Hain Michael, ledig</b> Rentner	<b>08.04.45</b>	<b>Roth</b>	<b>Roth</b>
<b>Voss Karin,</b> Kleinkind	<b>08.04.45</b>	<b>Steinach</b>	<b>Steinach</b>
<b>Malijenko Alexander, ledig</b> Fremdarb.	<b>08,04.45</b>	<b>Steinach</b>	<b>Steinach</b>
<b>Müller Markus, ledig</b> Soldat	<b>08.05.45</b>	<b>Berchtesgaden</b>	<b>Steinach</b>
<b>Kirchner Konrad, ?</b> Landwirt	<b>15.04.45</b>	<b>Hohn</b>	<b>Hohn</b>